



MEDIZINISCHE  
UNIVERSITÄT  
INNSBRUCK

An der Medizinischen Universität Innsbruck findet am 14. März 2017 ein Hearing im Rahmen des Verfahrens zur Wahl einer Rektorin oder eines Rektors statt.

Zum Hearing wurden eingeladen (Name und gegenwärtige Position):

- StS a.D. Prof. Dr. med. Thomas Deufel  
ehem. Direktor des Instituts für Klinische Chemie und Laboratoriumsdiagnostik am Klinikum der Friedrich-Schiller-Universität Jena
- Univ.-Prof. Dr. med. Wolfgang Fleischhacker  
Direktor der Universitätsklinik für Biologische Psychiatrie an der Medizinischen Universität Innsbruck
- O. Univ.-Prof.<sup>in</sup> Dr.<sup>in</sup> med. Helga Fritsch  
Rektorin der Medizinischen Universität Innsbruck
- Univ.-Prof. Dr. med. Arno Helmberg  
Interimistischer Direktor der Sektion für Molekulare Pathophysiologie an der Medizinischen Universität Innsbruck
- Univ.-Prof.<sup>in</sup> Dr.<sup>in</sup> med. Margarethe Hochleitner  
Direktorin der Gemeinsamen Einrichtung Frauengesundheitszentrum an den Universitätskliniken/Landeskrankenhaus Innsbruck
- Univ.-Prof. Dr. med. Bruno Meiser  
Leiter des Transplantationszentrums der Ludwig-Maximilians-Universität München
- Univ.-Prof. Dr. med. Georg Schett  
Direktor des Lehrstuhls für Innere Medizin III an der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen/Nürnberg

Univ.-Prof. Dr. Reinhard Putz  
(Vorsitzender des Universitätsrates der  
Medizinischen Universität Innsbruck)

Univ.-Prof. Dr. Gert Mayer  
(Vorsitzender des Senats der  
Medizinischen Universität Innsbruck)